

つしま 3

目次 CONTENTS

- 2 まちかどウォッキング
- 4 特集
**対馬にずっと 対馬でもっと
対馬市誕生から20年**
- 8 みんなの広場
- 9 市役所インフォメーション
○佐々木大地棋士による将棋教室を開催します
○新型コロナワクチンは4月から定期接種に変わります 他
- 15 わがまち再発見 -対馬発掘調査日誌-
志賀窯跡
あんによん!韓国語
韓国的新学期は3月?
- 16 島おこし協働隊活動レポート
今年度退任する協働隊員
たすけあい通信
地域支え合い研修会を開催しました
- 17 年金コーナー
60歳以降の国民年金任意加入制度
対馬市消費生活相談所だより
電子レンジによる加熱のしそぎや庫内の
汚れに気をつけて!
- 18 みんなで取り組もうSDGs
「Ocean Good Art」の取り組みを
紹介します
図書Navi
新刊情報
- 19 情報BOX
- 21 対馬市福岡事務所レポート
福岡対馬会 新会長 中庭洋一さん
学校給食からこんにちは!!
浦上そばろ
- 22 数字でみる対馬市・おくやみ
- 23 特別診療案内

まちかどウォッキング

交通・工事の安全を願う

1/29



市 道尾浦浅藻線の尾浦、安神間を結ぶトンネル工事の安全祈願祭が行われました。トンネル延長1,418mで2車線4.6km区間が半分の2.3kmに短縮され、安全な道路へ改良されます。なお、供用開始は令和9年3月末を予定しています。

対馬の環境問題を考える

2/2



S DGsパートナー会員のアトリエM&K（厳原町北里）で、長崎県立虹の原特別支援学校高等部対馬分教室の生徒が、対馬の環境問題を考える一環として、漂着ごみ（流木）を使用した作品制作を行いました。

美しい歌声を披露しました

2/4



対 馬島の合唱祭（第16回）が対馬市公会堂で行われ、各グループが日頃練習した成果を披露しました。合唱祭のラストでは『君をのせて』を参加者全員で合唱し、音楽の魅力に触れる1日となりました。



被害を未然に防ぐことができました 2/8



写真左から田川誠一署長、中村光輝店長、栗屋拓馬さん

詐 欺被害未然防止功労者としてベスト電器長崎対馬店の従業員2人に、対馬南警察署から感謝状が贈られました。2人は、1月7日に電子マネーカードを大量購入しようとしていたお客様に、利用目的などを確認したところ詐欺だと断定、警察に通報し被害を未然に防ぎました。

大谷グローブで野球しようぜ！ 2/12



全 国の小学校に届いた大谷グローブを使ったイベント「大谷グローブで野球しようぜ！」が、豊玉総合運動公園体育館で行われました。各小学校に届いた大谷グローブをお借りして、ストラックアウトや野球体験など、子どもたちが元気よく野球を楽しみました。

桃の節句のひな飾り 2/17～26



つ しまひな祭り事業（対馬市商工会女性部主催）が対馬市交流センターで行われました。市民の方々からお借りした段飾り22基とさげもん、女性部が作成した花雛などが飾られ、訪れた市民は一足早い華やかなひな飾りを楽しみました。

協働隊の活動を体験！

2/11



協 働隊フェス（第1回）が長崎県立対馬青年の家で行われました。協働隊員の活動を知ってもらうことを目的として、対州馬乗馬体験やダンスワークショップ、狩猟体験、ジビエクラフト体験、移動水族館などが行われました。

生ごみの捨て方を変える、
対馬の未来を変える 2/17



対 馬生ごみセミナー2024が対馬市交流センターで行われました。「ごみの学校」運営代表の寺井正幸氏による講話や生ごみに関するパネルトークなどが行われ、環境保全・健康増進および公衆衛生の意識向上を図りました。

対馬の堆肥「堆ひっこ」で受賞 2/22



対 市の生ごみ堆肥に関する研究発表において、諫早農業高校生物工学部が、日本学校農業クラブ全国大会で優秀賞、食品産業もったいない大賞で農林水産大臣賞を受賞し、同校の内田麟太朗さん（3年：写真左）と吉田健太郎さん（1年：写真右）が対馬市長に受賞報告を行いました。